

**LA EXISTENCIA DE DIOS.**

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 31-1-2014 7:13:43

**LA EXISTENCIA DE DIOS.**

**YO SOY LA PRUEBA VIVIENTE DE LA EXISTENCIA DE DIOS.**

**PORQUE YO SOY EL MILAGRO. PORQUE SIGO VIVO. HABIENDO TANTO MARICÓN HIJO DE PUTA.**

**MI EXISTENCIA PRUEBA Y CONFIRMA LA EXISTENCIA DE DIOS.**

**PORQUE HABIENDO TANTO MARICÓN HIJO DE PUTA SIGO VIVO.**

**PORQUE ES INCREÍBLE QUE SIGA VIVO, HABIENDO TANTO MARICÓN HIJO DE PUTA. PORQUE SOY UN MILAGRO, LA PRUEBA DE UN MILAGRO.**

**MI EXISTENCIA PRUEBA LA EXISTENCIA DE DIOS. PORQUE HABIENDO TANTO MARICÓN HIJO DE PUTA SIGO VIVO.**

**YO SOY LA PRUEBA VIVIENTE DE QUE DIOS EXISTE. HABIENDO TANTO MARICÓN HIJO DE PUTA.**

.....

**Francisco Antonio Ruiz Caballero.**

A VER SI SE ENTERA DIOS.

A VER SI SE ENTERA DIOS. DIOS SE TIENE QUE HACER UNA REVISIÓN DE OÍDOS. PORQUE PARECE SORDO O IDIOTA.

A VER SI SE ENTERA DIOS, QUE PARECE MEDIO IMBÉCIL.

A NOSOTROS NO NOS GUSTAN NI LAS SERIES DE ANTENA TRES NI LAS SERIES DE TELECINCO NI LOS PROGRAMAS DE LA TELE NI LAS PELÍCULAS DE CINE. QUE SÓLO ESTÁN HECHAS PARA QUE COMAN CUATRO ACTORES CHUFLAS QUE NI SABEN ACTUAR NI NADA DE NADA. PARA UNA BUENA PELÍCULA QUE HAY HAY SIETE MALAS. PARA UNA PELÍCULA QUE DICES QUÉ BONITA HAY DOSCIENTAS QUE DICES VAYA PORQUERÍA. Y TODO ES UN POBRE LAVADO DE CEREBRO PARA SUBNORMALES.

A NOSOTROS LO ÚNICO QUE NOS GUSTA, LO ÚNICO QUE NOS CONMUEVE, LO ÚNICO QUE NOS INTERESA, ES OIR POR LA TELE QUE NUESTRO EQUIPO HA VENCIDO.

ESO ES LO ÚNICO QUE NOS INTERESA. OIR POR LA TELE QUE NUESTRO EQUIPO HA GANADO. TODO LO DEMÁS ES MIERDA.

.....  
Francisco Antonio Ruiz Caballero. VIVA EL BETIS MANQUE PIERDA.

QUE EL GOBIERNO SEA TAN GENEROSO CON LOS ETARRAS COMO LOS COMUNISTAS LO FUERON CONMIGO.

Ayer, miércoles, por la mañana, me pasó una cosa en la Calle. Fui al Corte Inglés a comprar una Película. No la Tenían y tomé el autobús para regresar a casa. Cuando me bajé en la parada ví a un chaval con cara de mala leche hablando por teléfono. Tenía tal cara de mala leche que no quise ni mirarlo, de lo feo que era y de la cara de mala leche que tenía aquel sujeto, pero continué mi camino y le di la espalda, y nada más darle la espalda sentí una risa, una carcajada, e inmediatamente se me encogió el culo, se me contrajo el esfínter y mi espalda se puso rígida. No sé si se reía de mi o dió la casualidad de que alguien le dijo algo gracioso por el teléfono móvil con el que hablaba. Pero pasé un segundo de terror. El caso es que yo hace diez años era un chavalito delgado y actualmente soy un aborto de feo, soy como Alfred Hitchcock dibujado por Picasso, la cara hinchada y la barriga gorda y hacia fuera, un monstruo, un tipo de una figura monstruosa, y al sentir la risa de aquel chaval sentí terror y se me encogió el esfínter del ano. EL CHAVAL TENÍA TANTA CARA DE MALA LECHE COMO TXAPOTE ENFURECIDO, el ETARRA. Y sentí terror al sentir su carcajada a mi espalda. Y SEGURAMENTE EL CHAVAL ES DE EXTREMA DERECHA. Creo que es un chaval sevillista. Hay sevillistas buenos y Béticos malos, pero aquel Chaval no podía ser bueno, porque la cara es el espejo del alma, y su cara era la de un ASESINO. O sea que ayer por la Mañana sentí a LA MALDAD RIÉNDOSE DE MI.

.....  
Francisco Antonio Ruiz Caballero. Me alejé de aquel lugar como si me hubiesen asesinado, la carcajada entró en mi mente y me dañó hasta el alma, si es que la tengo. ERA LA MALDAD, LA FEALDAD, EL ASESINATO, RIÉNDOSE DE MI. Decía Kavafis en su Viaje a Itaca que no temas a Lestrigones si no los llevas en tu propia alma, pero el Lestrigón estaba ahí, hablando por teléfono, y dió la casualidad que soltó una carcajada. Se me encogió el culo. Me dolió su risa como una puñalada.